



## DINDUKCAPIL GANDENG DINSOSNAKERTRANS **Hak Adminduk Warga Rentan Tetap Terfasilitasi**

**YOGYA (KR)** - Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya memastikan hak administrasi kependudukan (adminduk) bagi warga rentan tetap terfasilitasi. Organisasi perangkat daerah tersebut telah menggandeng Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) dalam proses pendampingan bagi kelompok rentan.

Kepala Dindikcapil Kota Yogya Septi Sri Rejeki, mengatakan pada Juni 2024 lalu ada tujuh kasus anak rentan yang belum memiliki akta kelahiran. Lima anak di antaranya sudah memenuhi persyaratan penyelesaian adminduk sedangkan dua anak lainnya masih dalam proses menjalani assement dari Dinsosnakertrans Kota Yogya. "Paling banyak yang kami temui di lapangan adalah berkaitan

dengan anak yang lahir tanpa pernikahan. Ada juga anak yang dititipkan di pan-ti asuhan," ungkapnya, Selasa (30/7).

Menurutnya, rata-rata pengurusan adminduk bagi kelompok rentan tersebut sebagai syarat untuk masuk ke jenjang pendidikan. Hal ini karena salah satu syarat registrasi ke lembaga pendidikan ialah kepemilikan akta kelahiran. Septi menambahkan masyarakat bisa mengurus administrasi kependudukan melalui Jogja Smart Service (JSS) seperti layanan perekaman dan pencetakan Kartu Tanda Penduduk (KTP) dan Kartu Identitas Anak (KIA). Jika ingin langsung datang ke Kantor Dindikcapil Kota Yogya juga bakal tetap dilayani dengan pelayanan yang cepat dan nyaman.

Dirinya memastikan, anak tetap bisa mendapatkan akta

kelahiran meskipun riwayat orangtua kandung tak bisa ditemukan. Caranya dengan mengikutkan anak pada kartu keluarga (KK) pengampu. "Karena memang untuk masuk ke jenjang pendidikan harus memiliki akta kelahiran, maka memang yang paling banyak kami menanganikan KK dan nomor induk kependudukan (NIK)," imbuhnya.

Oleh karena itu bagi penduduk rentan adminduk bisa segera melapor untuk mencatatkan peristiwa penting ke Dindikcapil. Layanan juga bisa melalui kader Gerakan Indonesia Sadar Adminduk (GISA) yang sudah tersebar di 45 kelurahan atau melalui pan-ti asuhan. "Lembaga masyarakat yang tidak ada dokumen kependudukan, bisa langsung berkoordinasi dengan kami. Memiliki keleng-

kan adminduk ini manfaatnya banyak sekali salah satunya untuk mengakses BPJS," tandasnya.

Ketua Tim Kerja Pelayanan Pindah Penduduk dan Penduduk Rentan Adminduk Dindikcapil Kota Yogya. Istudiar Anindito, mengungkapkan dalam pengurusan akta kelahiran, KK dan NIK khususnya bagi kelompok rentan dan warga terlantar pihaknya bekerja sama dengan Dinsosnakertrans Kota Yogya dalam hal pendampingan. Selain membuka layanan adminduk bagi kelompok rentan, sosialisasi mengenai hal tersebut termasuk kepada anak terlantar juga sudah dilaksanakan di 14 kemandren. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kependudukan dan Catatan			

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005